



Marseille, le 18 décembre 2015



## Saison d'été 2015

# Une bonne saison pour les hôtels

**D**urant l'été 2015, la fréquentation des hôtels de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur est repartie à la hausse. Les touristes étrangers sont revenus et la clientèle française s'est maintenue. Tous les départements de la région ont profité de cette hausse, à l'exception des Hautes-Alpes. Cet afflux de touristes a concerné les hôtels étoilés et l'espace littoral.

Vincent Delage, Philippe Winnicki, Insee

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur [www.insee.fr](http://www.insee.fr) :

[Insee Flash Paca n° 18, décembre 2015](#)

**Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant**

**Fernande Ponzio, à l'Insee**

**Tél : 04 91 17 59 11 - Fax : 04 91 17 59 60**

**Mél : [dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr](mailto:dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr)**